



PROTECCIÓN

Prohíben en las islas Fiji el uso de bloqueadores solares, para cuidar los arrecifes. IMAGEN

SUCESOS DE POLICÍA

Agresiones sin freno

Pese a que no hay alerta de género, siguen los ataques a las yucatecas

Manifestaciones para que no haya más impunidad

A pesar de que hace apenas dos semanas se anunció que en Yucatán no se declaraba alerta de género, los casos de agresiones a las mujeres no solo no se han detenido sino

que han aumentado en número y en crueldad, llegando incluso a desenlaces trágicos, como se ha comprobado en los últimos días.

El caso más reciente ocurrió ayer en una colonia de Kanasin, donde una mujer de solo 25 años y embarazada fue asesinada, al parecer por su propia pareja. El hecho tomó tintes de dramatismo porque los hijos pequeños

Cronología del caso de Tahdzú

Lunes 20 de agosto	Miércoles 22	Jueves 23
4 p.m. María Paula Castillo Manzanero sale de su casa y encuentra a su hijo de 6 años con su curula.	7 p.m. Retorna a su vivienda y manda a buscar a sus hijos a buscar a la menor, pero le dicen que ésta ya había regresado.	7:30 a.m. La niña es localizada.
	10 a.m. La madre avisa a la Policía.	8 a.m. Detienen a un joven, quien confiesa el crimen.
	6:30 p.m. La Fiscalía Hataná la niña muerta dentro de un pozo.	9 p.m. La Fiscalía abrió una investigación por feminicidio.
		10 a.m. Se busca a un cómplice prófugo.

Fuente: Investigación propia. Diario de Yucatán

jugaban en el patio sin saber que su madre estaba muerta en el interior de la casa.

El lunes de esta semana ocurrió otro caso que todavía mantiene indignados a los habitantes del municipio sureño de Tahdzú, donde una niña de apenas seis años de edad fue atacada brutalmente y asesinada. Después de intensa búsqueda, el cuerpo fue hallado el día siguiente

dentro de un pozo. Tremendo lo que ya fue un detenido por el homicidio, que ayer motivó una manifestación de los habitantes de esa población que piden que no quede impune el crimen.

Ante esta situación, la activista por los derechos de las mujeres Adelaida Salas pidió castigos más severos.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

GOBIERNO

Difunden el plan maestro

La terminal aérea alterna: 2 años y \$66,878 millones

El equipo del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, publicó ayer un "Plan Maestro del Aeropuerto Santa Lucía", que es la opción que desde la campaña planteó como alternativa a la terminal aérea que se construye en Texcoco.

La obra tendría un costo de 66,878 millones de pesos y quedaría lista en 24 meses, de acuerdo con el documento.

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) advirtió sobre riesgos ambientales en el Nuevo Aeropuerto Internacional de México.

A su vez, la calificadora Moody's consideró que cancelar la obra de Texcoco sería negativo para el turismo y otros proyectos asociados.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Presentan "Adagio"

La soprano Maricarmen Aldedica, en la foto con Mario Castillo, actuará hoy en el espectáculo "Adagio" en el teatro Armando Manzanero.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Hay que buscar mecanismos para detener esas agresiones contra las niñas." /Taca/

Adelaida Salas Salazar, activista contra el feminicidio



Erica McMillan toma lo poco que queda en las estanterías de Walmart en Oahu, Hawái, ante la inminente llegada del huracán "Lane".

Hawái, en serio peligro

Con la finalidad de desbloquear fondos federales ante el paso del huracán "Lane", la Casa Blanca anunció que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, declaró estado de emergencia en Hawái.

A pesar de que autoridades afirman que el meteoero se debilitó al pasar a huracán categoría 3, éste aún es un peligro serio.



Imagen de la NASA muestra el huracán "Lane" en el Pacífico, cerca de Hawái

El fenómeno amenaza con fuertes lluvias, las cuales podrían ocasionar "inundaciones significativas y aludes peligrosos para la vida humana", según la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica.

Las compras de pánico no se hicieron esperar.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

POLÍTICA Y GOBIERNO

"Superé a todos los alcaldes anteriores"

El progreseño José Cortés se dice "satisfecho"

A escasos días de concluir su mandato y pese a que Progreso se encuentra en medio de varios problemas relacionados con el abasto de agua potable, la recolección de basura y la seguridad pública, el alcalde José Cortés González se dice satisfecho por el trabajo realizado durante es-

tos últimos tres años. "Puedo afirmar que superé a todos los anteriores alcaldes... solo quedan pendientes los casos del agua potable y la basura", dijo. Otro personaje de la política yucateca, Rafael Acosta Solís, interpuso en la Junta de Conciliación y Arbitraje una demanda de cinco millones de pesos contra la directiva ejidal de Hunucmá, como indemnización por su despido como asesor.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL



Un inicio histórico. La selección yucateca cayó 28-0 ante Ciudad de México, ayer en el arranque del Campeonato Nacional Femenil de Fútbol Americano, que tuvo varios partidos por la mañana y fue inaugurado por la tarde

➔ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES

DIARIODONO 30 DIARIODONOS

DIARIOBONO 30 DIARIODONOS

30

INTERNACIONAL

Acuchilla a 3 mujeres

Un hombre con graves problemas psiquiátricos mató a su madre y a su hermana e hirió de gravedad a otra mujer en un ataque con cuchillo en un suburbio de París [3]

LOCAL

Reconcluidos

Joaquín Díaz Mená, quien será el coordinador del gobierno federal en Yucatán, dice que sus diferencias con Mauricio Vila Dosal quedaron en el pasado y tienen relaciones cordiales.

IMAGEN

Llega el Note 9

Samsung lanza su nuevo Galaxy Note 9 en México, un teléfono de alta gama.

TIPO DE CAMBIO	
PESES POR DÓLAR - CORREA / LITRO	36.48
INTERBANCARIO	31.62 / 22.25
EURO	21.62